

3

熱戦！剣士が躍動！第42回大崎町七夕祭剣道大会

8月4日(土)、町総合体育館において「第42回大崎町七夕祭剣道大会」が開催され、県内外から104チームが参加し、少年少女剣士が猛暑のなか、激闘を繰り広げました。

開会式で町長は、「暑いなかですが、頑張ってください」と各チームを激励しました。

大崎町からは、大崎武道館と大崎中学校の計3チームが出場し、42年の歴史にふさわしい熱い試合が展開されました。



5

中学生が呼びかけ！ 「ダメ。ゼッタイ。」キャンペーン



7月14日(土)、大崎町保護司会、大崎町更生保護女性会、大崎中学生徒会及び大崎中ボランティア部の皆さんが、「社会を明るくする運動」として、薬物乱用防止を呼びかける「ダメ。ゼッタイ。」キャンペーン活動に参加しました。

「違法薬物が身近なものになってきつつあります。ゼッタイに手を出さないで。」と呼びかけ、グッズを配布しながら普及啓発に努めていました。



4

全国大会出場へ 大崎空手会が表敬訪問



8月7日(火)、大崎空手会スポーツ少年団の皆さんが7月に開催された『第18回九州地区空手道選手権大会』において優秀な成績を収め、全国大会への出場権を獲得し、役場応接室にて東町長に報告しました。

國料和奏さん(大崎中2年)は、「悔いのないように今まで練習したことを発揮できるようにしたいです。まずは1勝を目指して頑張ります」と意気込みを話しました。

町長は、「技術を磨いてきた成果が表れてとても嬉しく思います。大崎の子どもが頑張っている姿をみると元気がでます。全国大会頑張ってください」と激励の言葉を贈りました。